
 

 

Prostate Cancer Awareness Month – Proclamation Letter 
July 16, 2019 
 
Dissemination date: July 29 
Subject line: Support local families facing prostate cancer 
 
Dear elected representative, 
 
Every day, an average of 11 Canadian men die from prostate cancer. It affects countless 
Canadian families. We need to encourage more conversations to increase awareness so we can 
save and improve more lives.  
 
In Prostate Cancer Canada’s 25th year, we’re celebrating the fact that the mortality rate has 
been cut in half during that time, and are working to decrease the death rate another 50 per 
cent by 2029. We need your support to spread awareness and help us reach this important 
goal. 
 
September is Prostate Cancer Awareness Month. Please help us work toward a life without 
prostate cancer: Join other communities across Canada and recognize September 2019 as 
Prostate Cancer Awareness Month. Together we will save and improve more lives. 

A template proclamation can be found below for your reference. 

 

Eagerly awaiting your response, 

 

Dennis Potharst 
Interim Executive Director Atlantic Region | Prostate Cancer Canada 
Directeur exécutif par intérim Région de l’Atlantique | Cancer de la Prostate Canada 
T 902-401-4982 | E dennis.potharst@prostatecancer.ca  
www.prostatecancer.ca 
 
Saving and improving more lives. That’s what our new Strategic Plan will help us achieve – 
together. Find out more: prostatecancer.ca/strategicplan  
 
Sauver et améliorer plus de vies. Notre nouveau Plan Stratégique nous aidera à réaliser cela – 
ensemble. Pour en savoir plus : prostatecancer.ca/planstrategique 

 

  



 

 

PROCLAMATION 
Prostate Cancer Awareness Month 

September 2019 
 

WHEREAS, prostate cancer is the most common cancer among Canadian men; and 
WHEREAS, 1 in 7 Canadian men will be diagnosed with the disease; and 
WHEREAS, an estimated average of 11 Canadian men die from prostate cancer every day; and  
WHEREAS, the survival rate for prostate cancer is nearly 100 per cent when detected early, but 
3 of 4 men will die when found late; and 
WHEREAS, black men and those with a family history of the disease are at a greater risk; and 
WHEREAS, since Prostate Cancer Canada was formed in 1994, the death rate has been cut in 
half; and 
WHEREAS, awareness and conversations about prostate cancer can lead to screening and early 
detection that saves lives, and  
WHEREAS, the City of ____ supports Prostate Cancer Canada and everyone committed to 
raising awareness about prostate cancer; 
THEREFORE, I, Mayor _____, on behalf of XX City Council, do hereby proclaim September 2019 
as Prostate Cancer Awareness Month in the City of ____. 
 

Mayor’s signature 
Mayor’s name 

Mayor of ______ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
Mois de la sensibilisation au cancer de la prostate – Lettre sur les proclamations 
16 juillet 2019 
 
Date de diffusion : 29 juillet  
Objet : Appuyer les familles locales qui doivent lutter contre le cancer de la prostate 
 
Madame,  
Monsieur, 
 
En moyenne 11 hommes meurent quotidiennement du cancer de la prostate au Canada. 
Cette maladie touche d’innombrables familles canadiennes. Nous devons encourager les 
conversations sur le sujet pour sauver et améliorer plus de vies.   
 
En ce 25e anniversaire de Cancer de la Prostate Canada, nous célébrons le fait que le taux de 
mortalité a diminué de moitié pendant cette période et nous nous efforçons de diminuer 
encore de moitié le taux de mortalité d’ici 2029. Nous avons besoin de votre soutien pour 
accroître la sensibilisation et nous aider à atteindre cet objectif important.  
 
Septembre est le Mois de la sensibilisation au cancer de la prostate. Nous vous demandons de 
nous aider à tendre vers une vie sans cancer de la prostate : joignez-vous à d’autres collectivités 
canadiennes et faites savoir que septembre 2019 est le Mois de la sensibilisation au cancer de 
la prostate. Ensemble, nous sauverons et améliorerons plus de vies.  

Vous trouverez ci-dessous, à titre indicatif, un modèle de proclamation.  

 

Nous attendrons votre réponse avec impatience,  

 

Dennis Potharst 
Interim Executive Director Atlantic Region | Prostate Cancer Canada 
Directeur exécutif par intérim Région de l’Atlantique | Cancer de la Prostate Canada 
T 902-401-4982 | E dennis.potharst@prostatecancer.ca  
www.prostatecancer.ca 
 
Saving and improving more lives. That’s what our new Strategic Plan will help us achieve – 
together. Find out more: prostatecancer.ca/strategicplan  
 
Sauver et améliorer plus de vies. Notre nouveau Plan Stratégique nous aidera à réaliser cela – 
ensemble. Pour en savoir plus : prostatecancer.ca/planstrategique 

 

  



 

 

PROCLAMATION 
Mois de la sensibilisation au cancer de la prostate  

Septembre 2019 
 

ATTENDU QUE le cancer de la prostate est le cancer le plus courant chez les hommes au 
Canada;  
ATTENDU QUE 1 Canadien sur 7 recevra un diagnostic de cette maladie au cours de sa vie;  
ATTENDU QU’environ 11 hommes meurent quotidiennement du cancer de la prostate au 
Canada;   
ATTENDU QUE le taux de survie au cancer de la prostate avoisine 100 % si la maladie est 
dépistée dès ses premiers stades, mais que 3 hommes sur 4 en mourront si elle est dépistée 
tardivement;  
ATTENDU QUE les hommes de race noire et les hommes qui ont des antécédents familiaux de 
la maladie courent plus de risques d’être atteints d’un cancer de la prostate;  
ATTENDU QUE depuis la création de Cancer de la Prostate Canada en 1994, le taux de mortalité 
a diminué de moitié; 
ATTENDU QUE la sensibilisation et les conversations sur le cancer de la prostate peuvent mener 
au dépistage précoce et que ce dernier sauve des vies;  
ATTENDU QUE la ville de ____ appuie Cancer de la Prostate Canada et que nous sommes tous 
résolus à accroître la sensibilisation au cancer de la prostate;   
PAR CONSÉQUENT, je, maire _____, au nom du conseil municipal, proclame par la présente 
septembre 2019 Mois de la sensibilisation au cancer de la prostate dans la ville de ____. 
 

Signature du maire 
Nom du maire 

Maire de _______ 
 

 

 


